



このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。

さくらベビーハウスの子どもたち
ハロウィーン(10月30日)



大館圏域産業祭

(10月24日、25日)

樹海ドームで第18回大館圏域産業祭が開催され、大館市内外から延べ3万7千人の人々が訪れました。

商工展や農業展の会場では、地場産の農作物やフリー・マーケットなどが行われ、来場者は多彩なイベントや買い物を楽しんでいました。更に今回は10月に市と友好都市協定を結んだばかりの、茨城県常陸大宮市も出展。販売されたゆずサイダーや舟納豆などは、2日間とも完売するほどの盛況ぶりでした。



比内縦断駅伝大会

(10月25日)

第31回比内縦断駅伝大会が行われ、22チームが参加しました。今回はベニヤマ荘前をスタートし、比内体育館にゴールする8区間21.5kmの大葛コースで、参加した選手たちは沿道からの声援を受け、必死にたすきをつなぎました。

2チームがコース新記録を出す激戦となつた今大会では、比内一路が五日市シティーディーファブの5連覇を阻み、6年ぶりの優勝を果たしました。

大館の良さを学生目線で発信

(11月3日)

県内3大学の学生による国際協力・地域貢献団体「秋田キャンパスネット」が県内の市町村を対象に「ダーツの旅」を行い、大館市を訪れました。

この企画の目的は、県内の良いところを発信し魅力を多くの人に伝えること、地元の人にもその良さを再発見してもらうことだそうです。

市内で出会った人々からの情報を探りに、桂城公園や秋田犬会館、レールバイク体験などさまざまなポイントをまわり、大館の魅力を探していました。

※「秋田キャンパスネット」のブログなどで大館市が紹介されています。



桂城公園で聞き込み「大館の良いところは?」